

Museumsverein kauft Fahne auf

GESCHICHTE Welche Erinnerung haben Weißenfelser an Berufsschule?

WEISSENFELS/MZ/ARI - Der Weißenfelser Museumsförderverein hat ein weiteres Zeugnis der Stadtgeschichte erworben. Wie der Vereinsvorsitzende Matthias Böttger informierte, hat der Verein die FDJ-Fahne der damaligen Betriebsschule „Junge Garde“ in Weißenfels gekauft. Die Fahne der Freien Deutschen Jugend, der Jugendorganisation der DDR, sei bei eBay angeboten worden. Der Verkäufer habe das Stück auf einem Flohmarkt erworben.



Eine Seite der Fahne

FOTOS: VEREIN



Die zweite Seite der Fahne

Die ehemaligen Lehrlinge der Berufsschule, Ulrike Beyer und Elke Simon-Kuch, übernehmen laut Böttger im Rahmen der Aktion „Paten gesucht“ die Kosten

für den Ankauf der Fahne. „Wir wollen mehr über die Geschichte der Fahne erfahren. Bisher wissen wir nur, dass zum 1. Mai der Marschblock der Berufsschule

von dieser Fahne und dem Fanfarenzug angeführt wurde“, sagt Matthias Böttger. Nun hoffen sie beim Verein, dass es vielleicht Leser gibt, die noch weitere Informationen oder gar Bilder vom 1. Mai oder anderen Anlässen mit dieser Fahne haben.

Um den Ankauf von Fußbekleidung finanzieren zu können, hatte der Verein Anfang 2021 die Aktion „Schuhpaten“ ins Leben gerufen: Interessenten bezahlen ein Paar Schuhe und werden dafür in einer Ausstellung mit ihrem Namen neben den Schuhen verewigt. Die Liste der Patenobjekte wird auf der Homepage ständig aktualisiert.

» Hinweise zur Fahne an Mike Sachse unter **03443/30 25 52** oder per Mail an **foerderverein_museum.wsf@web.de**